

Gobierno pidió renuncia de presidente de la ANH

POCO después de presentar el Informe de Recursos y Reservas, Portafolio conoció que el Gobierno le pidió la renuncia a Clara Liliana Guatame, presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH).

De acuerdo con la información conocida, fue la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, quien le pidió la carta de renuncia a la funcionaria, que lleva seis meses posesionada en el cargo. Dentro de los motivos para pedir el cargo de Guatame está un bajo nivel de

conocimiento del sector, que había sido evidenciado por actores de la industria. Así mismo, fuentes señalaron que la ministra le pidió firmar un convenio para que la ANH financiara proyectos de Ecopetrol en generación renovable, a lo que Guatame se opuso.

La decisión también se da poco después de que el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, afirmara que en seis meses se hará un nuevo informe, que incluya otros hallazgos.

A pesar de que el informe de la



Clara Liliana Guatame, presidente de la ANH. Cortesía

ANH los incluye como contingentes o prospectivos, según el caso, Bonilla aseguró que el objetivo es ver si se pueden pasar o no a reservas.

Cabe recordar que en el pasado Guatame ya había trabajado en la entidad como vicepresidenta técnica encargada y gerente de información técnica y del conocimiento.

Para ocupar su cargo suena el nombre del ingeniero Andrés Camacho Morales, que hace 10 meses es asesor de la ministra Vélez, después de ser parte de la UTL de la senadora María José Pizarro. Camargo genera también dudas, puesto que no ha ejercido directamente en el sector y preocupa su "ideologización", según fuentes consultadas.